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ЕЩЕ В НАЧАЛЕ года отде-
лом молодежных программ и 
организаций комитета по делам 
молодежи, культуре и спорту 
администрации Одинцовского 
района был составлен комплек-
сный план по работе в течение 
всего года. В него были включены 
и традиционные мероприятия, и 
новые, идеи которых молодежь 
попыталась воплотить в жизнь. 
Как всегда интересно и насы-
щенно прошли Вахта памяти, 
«Студенческая весна», акция 
«Человек родился!», молодежные 
семинары или школы, выездные 
антинаркотические акции. Много 
откликов вызвали и рок-фести-
валь «Рокот», игры лиги КВН, 
«Что? Где? Когда?».

Рассказать об итогах Года мо-
лодежи корреспондент «Новых 
рубежей» попросила Веру Нико-
лаевну ДОЛГОВУ, начальника 
отдела молодежных программ и 
организаций КДМКС:

— В этом году наша молодежь 
смогла более активно и плодо-
творно проявить себя, наверное, 
еще и потому, что как никогда 
много интересных и масштаб-
ных мероприятий проводилось 
на федеральном и областном 
уровнях, — рассказывает Вера 
Николаевна. – Самым ярким 
и запоминающимся событием, 
бесспорно, стал молодежный 
лагерь «Селигер-2009», который 
был очень актуален и интересен. 
Наши ребята приняли участие в 
нескольких его направлениях: на 
этап «Зворыкинский проект» мы 
отправляли 40 ребят, конечно же, 
не с пустыми руками. Отрадно, 
что многие из разработок моло-
дых одинцовцев нашли отклики, 
а инновационный проект Андрея 
Ерошенко занял третье место по 
Московской области. 

— А какие наиболее значимые 
мероприятия были организованы 
отделом молодежных программ и 
организаций?

— В этом году мы смогли про-
вести серию игр Клуба веселых и 
находчивых, которые объединили 
самых творческих и энергичных 
ребят. Игры прошли очень ярко, 
с большим размахом, привлекли 
к себе множество зрителей. В 
фестивале команд КВН участ-
вовали восемь команд вузов и 
колледжей Одинцовского района. 
Могу сказать, что у каждой из 
них появились и свои поклон-
ники. Родилась Лига КВН, в 

течение сезона прошло четыре 
игры. Финальная состоялась в 
ноябре и была приурочена ко 
дню рождения КВН, на сцену 
вышли четыре лучшие команды, 
а победителями стали студенты 
Московского психолого-социаль-
ного института.

Судя по откликам ребят, за-
помнились им и игры клуба 
«Что? Где? Когда?», которые мы 
проводили весной и осенью. Это 
новый для нас проект, стартовал 
он удачно, и думаю, в следующем 
году мы будем расширять его и 
проведем серию игр со школь-
никами. 

В этом году ребята из клуба 
«Илья Муромец» достойно пред-
ставили Одинцовский район 
на областном туре военно-пат-
риотической игры «Защитник 
Отечества». 

Очень интересно и насыщенно 
прошел и фестиваль рок-музыки 
«Рокот». Мы смогли провести 
два районных отборочных тура, 
оказалось, что у нас очень много 
музыкальных групп, играющих в 
этом направлении, часто ребята 
репетируют не в домах культуры и 
клубах, а в гаражах, на квартирах. 
Мы предоставили возможность им 
выступить, заявить о себе, и две 
лучшие группы приняли участие в 
областном фестивале «Пророк». 

Кроме крупных мероприятий 
ведется большая повседневная 
работа, которая не всегда видна 
широким массам, но от этого не 
становится менее значимой. На-
пример, наши антинаркотические 
акции, которые проходят очень 
скромно, но пользу несут огром-
ную. Нужно чтобы об этих вещах 
говорили сами ребята, мыслили и 
принимали решения для себя и 
влияли на своих друзей. 

— А как прошел в этом году 
«профессиональный» праздник 
– День молодежи?

— На мой взгляд, в этом году 
мы достойно смогли провести 
и День молодежи: очень много 
объединений приняли участие 
в выставке молодежных орга-
низаций. Конечно, мы оказали 
организационную поддержку, 
но главное — сами ребята про-
явили огромную инициативу в 
части творческого наполнения 
выставки. Отрадно и то, что это 
мероприятие вызвало отклик и 
среди руководителей городских 
и сельских поселений. Они были 
просто удивлены тому изобилию 

наших молодежных организаций 
и разнообразному спектру их де-
ятельности. Ведь мы, взрослые, 
не всегда обращаем внимание 
на интересы подрастающего 
поколения. Здесь же были пред-
ставлены и спортивные клубы, 
и танцевальные коллективы, и 
начинающие предприниматели, 
и военно-патриотические клубы 
– была отличная возможность 
познакомиться, обменяться опы-
том, наладить связи. 

— Какой, на ваш взгляд, главный 
итог Года молодежи? 

— В течение всего года мы 
старались показать нашу моло-
дежь, дать им раскрыть себя для 
широкой публики, чтобы как 
можно больше людей узнали об 
ее талантах и способностях. И, 
мне кажется, нам это удалось 
– наверное, это и есть главный 
итог нашей работы. Как правило, 
ни спонсоры, ни руководство не 
отказывали в помощи при про-
ведении мероприятий, многие 
молодежные инициативы были 
поддержаны. Хорошо, что есть в 
Одинцовском районе ребята, ко-
торые не боятся предлагать новое, 
работать, чтобы воплотить в жизнь 
свои идеи. Хочется надеяться, что 
такая активность не утихнет ни в 
этом, ни в последующих годах. 
Но, к сожалению, многие моло-
дые люди не подозревают, что 
со своими проектами они могут 
обратиться в местные админист-
рации, клубы, дома культуры. 

Отдельно хотелось бы обратить-
ся к главам городских и сельских 
поселений: проблемы молодежи не 
носят локального характера, они 
везде похожи, и нужно решать их 
вместе. Ведь хороших, активных, 
талантливых ребят очень и очень 
много. Задача взрослых — не 
отвернуться, не забросить их, а 
помогать и направлять их энергию 
в нужное русло. 

Беседу вела Ирина ЗАНИНА.
Фото автора.

ГОД МОЛОДЁЖИ: ИТОГИ

Ушедший год был назван в России Годом молодежи, в 
рамках которого прошел целый ряд крупных федеральных 
акций. Кроме того, большое количество мероприятий прошло 
и на областном и районном уровнях, и в этом мы могли убе-
диться сами. 

Талантливых ребят — много

В МЕСТНЫХ АДМИНИСТРАЦИЯХ

«Москва» принимала Жаворонки
В сельском поселении Жаворонковское были проведе-

ны турниры по боулингу и по Q-zar (электронному пейнт-
болу), в которых приняли участие команды из села Пер-
хушково, деревни Ликино и села Жаворонки. Тридцать 
шесть мальчишек и девчонок школьного возраста состя-
зались за Кубок главы сельского поселения Жаворонковс-
кое. Местом проведения турниров был выбран «Спортинг 
Клуб Москва» – предприятие, которое является одним из 
лучших в районе по организации спортивного отдыха и ак-
тивного досуга. 

НА ПРОТЯЖЕНИИ всего времени состязаний ребята были ох-
вачены непередаваемыми впечатлениями и массой положительных 
эмоций. После упорных и даже, сказал бы, изнурительных боевых 
схваток определились победители. Первое место в соревнованиях 
по боулингу заняла команда деревни Ликино. Второе — из села 
Жаворонки. А вот в Q-zar лучшими стали ребята из команды села 
Жаворонки: они обошли спортсменов из Ликино и села Перхуш-
ково и заняли первое место. Второе по праву досталось команде из 
Ликино, а третья ступенька пьедестала — команде из Перхушкова, 
оказавшейся на третьем месте по обоим видам турниров. Каждой 
команде были вручены почетные грамоты и кубки. 

Подводя итоги соревнований, глава сельского поселения Жа-
воронковское Ирина Юрьевна Васильева поздравила всех его 
участников и поблагодарила председателя Совета директоров ЗАО 
«Спортинг Клуб Москва» Николая Ивановича Кондратова за ока-
занное гостеприимство. И, конечно же, — за помощь в проведении 
и организации такого увлекательного спортивного состязания. В 
свою очередь Н.И. Кондратов пожелал всем спортивных успехов, 
в том числе на площадке «Спортинг Клуба Москва», где всегда 
рады таким встречам. 

Сергей ТИТОВ, 
председатель Совета депутатов

 сельского поселения Жаворонковское.

 Золотые лучи добра
Под таким названием в Голицынской общеобразова-

тельной школе №1 23 декабря прошла предновогодняя 
благотворительная акция. 

ДЕНЬ НАЧАЛСЯ с торжественной линейки, на которой подвели 
итоги учебы в 1-м полугодии 2009-2010 учебного года. На нее при-
гласили 53 ученика, окончивших вторую четверть на «пятерки», а 
также ребят, отличившихся в районных олимпиадах и конкурсах. 
Чествование лучших учащихся каждые полгода стало традицией в 
школе.

Виновников торжества поздравили с успехами члены управляю-
щего совета школы Николай Николаевич Индюков и Денис Вла-
димирович Чалапко. Они вручили именные стипендии отличникам 
и лауреатам районных конкурсов.

После линейки всех ребят ждал сладкий стол, организованный 
председателем управляющего совета Натальей Николаевной Васи-
льевой и председателем родительского комитета школы Натальей 
Вячеславовной Прудниковой.

В этот же день в праздничной обстановке были вручены новогод-
ние подарки 52 детям из малообеспеченных семей и детям, попавшим 
в трудную жизненную ситуацию.

Педагогический коллектив и администрация школы выражают 
признательность членам управляющего совета школы Индюкову 
Н.Н. и Чалапко Д.В., меценатам за помощь школе и поддержку 
талантливых детей.

Татьяна ОДИНЦОВА.




